

**VACHERESSE**

La municipalité opte pour la solution télé-alerte et invite les habitants à s'inscrire sur la base de contact



Les habitants sont invités à se rapprocher des services de la mairie. Photo Le DL/J.-L.L.-G.

Pour communiquer aux habitants les différentes informations qui concernent la commune (annonce de coupures d'électricité, travaux de voirie, événements particuliers, etc.) ou les alerter en cas de risque naturel majeur (crues torrentielles, glissements de terrain, etc.), les élus de Vacheresse ont décidé de mettre en place un système d'alerte à la population.

La solution s'appuie sur une base de données constituée à partir de l'annuaire téléphonique public. Pour une

meilleure information de la population, il est indispensable que les habitants de la commune complètent cette base de données en fournissant deux autres types de coordonnées : leur numéro de téléphone portable et leur adresse mail. Il suffit de se rapprocher de l'accueil de la mairie ou de s'inscrire en ligne via le site internet : www.vacheresse.fr

La confidentialité des utilisateurs garantie

Ce système est gratuit pour l'administré et il répond aux exigences en

matière de confidentialité des données personnelles : les données seront gérées de manière strictement confidentielle par la mairie, hébergée en France par la société ciitelem pour l'usage strict de l'alerte et de l'information communale et en aucun cas, elles ne seront communiquées à des tiers. Ainsi, les personnes ayant choisi, pour des raisons de confidentialité, d'être en liste rouge, peuvent s'inscrire en toute confiance.

Jean-Louis
LALLIER-GOLLET